

# COLUMNAS SSC



## SSC

## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

25 de septiembre 2023

## Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Basta	<a href="#">Altavoz</a> Salvador Guerrero	2024 es 2023	El vocero de la precandidata presidencial de Morena, Gerardo Fernández Noroña aplaudió el empeño y compromiso de la “extraordinaria” ex alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada Molina, “cabronamente trabajadora”, quien se registra hoy al tiempo de referir a <b>Omar García Harfuch</b> , excelente servidor público en mi opinión quien, dijo Noroña, “está generando mucha polémica, no es un hombre de izquierda, no es un hombre del movimiento”.
Publimetro	<a href="#">Política confidencial</a>	Morena	<b>Omar García Harfuch</b> tiene claro que hay sectores dentro de Morena que se consideran “puros” y que le irán poniendo piedras en el camino. ¿Son muchos o son pocos? Mucha talacha tiene por delante para convencerlos. Por lo pronto recién se afilió a Morena...
El Financiero	<a href="#">Desde San Lázaro</a> Alejo Sánchez	Le urge el fuero a López Gatell	En una carrera parejera entre Clara Brugada y <b>Omar García Harfuch</b> para representar a Morena y rémoras en los comicios de 2024, para preservar la capital del país, visto este como el bastión más importante de la izquierda, de repente, el propio presidente López Obrador mete con calzador a López-Gatell como suspirante y con ello, “desnuda” el propósito de incorporarlo, toda vez que con ello, alcanza su premio de consolación.
El Heraldo de México	<a href="#">A fuego lento</a> Alfredo González	Batalla por la CDMX: duros vs. moderados	Con el bastón de mando en la mano, la ex jefa de Gobierno empezó su plan por impulsar la candidatura de <b>Omar García Harfuch</b> . Además de convencer y negociar con el presidente AMLO para dejarlo que compitiera (porque nunca lo vio con buenos ojos, por su cercanía con personajes no gratos de gobiernos anteriores, como Genaro García Luna) creó una estructura que busca blindar la campaña y acompañar en su periplo al ex jefe de la policía.
Contra Réplica	<a href="#">Columna invitada</a> Onel Ortiz	El virus de la política	A unas horas de que cierre el registro para aspirantes a coordinadores de defensa de la cuarta transformación en la CDMX, la lista incluye a Clara Brugada, política de izquierda de toda la vida; a <b>Omar García Harfuch</b> , policía, especialista en seguridad, sin ninguna experiencia en la política; eso sí muy guapo y con éxito entre la población femenina de la capital; a Hugo López-Gatell, una de las figuras más queridas y también odiadas de la 4T, estudió para investigador, pero ahora quiere ser político; así como, probablemente a Mario Delgado, Presidente Nacional de Morena y en dos ocasiones, aspirante al gobierno de la capital, que en las próximas horas definirá si participa o no, en el proceso.
24 Horas	<a href="#">El precio de la fama</a> Ana M. Alvarado	Roban a Eduin Caz	<b>Omar García Harfuch</b> antes de ser político era actor, ya que su mamá es María Sorté, a los 3 años apareció en Abandonada, protagonizada por su madre, además de José Alonso, Miguel Ángel Ferriz y María Rubio. También participó en la obra de teatro Cuento de Navidad; sin embargo, prefirió seguir otro camino y llegó a la Policía Federal.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

25 de septiembre 2023

El Financiero	<a href="#">La feria</a> Salvador Camarena	CDMX: ¿jefatura o regencia?	El destape del claudista ex jefe de la policía, <b>Omar García Harfuch</b> , ha provocado un choque de alto voltaje al interior del oficialismo. García Harfuch vino a complicar la estrategia que había lanzado la ex alcaldesa de Iztapalapa Clara Brugada, quien desde hace semanas anima a las bases morenistas, que la ven como una genuina candidata del lopezobradorismo.
24 Horas	<a href="#">Pregunta sin ofensa</a> Karina Aguilar	López Gatell no quiere la CDMX, quiere el fuero	El ex subsecretario de Prevención y Promoción de la Secretaría de Salud, Hugo López-Gatell anunció que se registrará para participar en la encuesta interna de Morena y así competir al lado de Clara Brugada y <b>Omar García Harfuch</b> para buscar la candidatura capitalina.
Excélsior	<a href="#">De naturaleza política</a> Enrique Aranda	Agita García Harfuch aguas tranquilas	Al margen de consideraciones de otra índole, vale decir que el hecho innegable es que la irrupción de <b>García Harfuch</b> generó más “ruido” del que inicialmente pudo haberse pensado y planeado inclusive y que, al igual que al interior de las filas del lopezobradorismo, está forzando la reapertura de procesos que se pensaban cerrados y, más importante aún, a la reconsideración de perfiles que eventualmente pudieran ofrecer y garantizar un mejor resultado en 2024 en la CDMX.
Diario Imagen	<a href="#">Poder y dinero</a> Víctor Sánchez	Xóchitl, Yasmín y la UNAM, tesis sin control	García Harfuch: ¿Será cierto lo que empieza circular en algunos corrillos políticos, acerca del lanzamiento de la candidatura de <b>Omar García Harfuch</b> , ex jefe de la policía de la CDMX? Nos dicen qué van a aprovechar su figura carismática, para ganar las elecciones y después, si gana Claudia Sheinbaum, convertirlo en secretario de Seguridad Ciudadana a nivel nacional.
El Economista	<a href="#">Los mismos de siempre</a> Eliseo Rosales	La contienda de la Ciudad de México	El anuncio de <b>García Harfuch</b> es un golpe de timón de la Dra. Sheinbaum para imponer a su delfín y una estocada en el corazón a la nomenclatura morenista que pensaban que habría recompensa para talibanes de la 4T en la CDMX.
Excélsior	<a href="#">Bitácora del director</a> Pascal Beltrán	López Gatell quiere fuero	Se promueve a sí mismo cuando queda absolutamente claro, incluso a los no iniciados, que el favorito para ese cargo es el ex secretario de Seguridad capitalino <b>Omar García Harfuch</b> y que, si no fuera él, después vendrían la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, y el presidente de Morena, Mario Delgado. Es más, si el candidato fuera él, la oposición tendría asegurada la victoria.
Excélsior	<a href="#">Activo empresarial</a> José Yuste	López Gatell para CDMX ¿o Senado?	López-Gatell como aspirante a la candidatura de Morena en la CDMX, desde luego sorprendió. Y lo hizo porque Morena trae como precandidatos, por lo menos, a dos fuertes contendientes: <b>Omar García Harfuch</b> , obviamente apoyado por Claudia Sheinbaum, pero también Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa.
Excélsior	<a href="#">Capital político</a> Adrián Rueda	Un fantasma persigue a Claudia	Entre hoy y mañana se registrarán quienes aspiren a la candidatura, y ahí se comenzará a ver qué tanto pesa la opinión de Claudia, quien no se podrá echar para atrás, pues una derrota de <b>García Harfuch</b> en el proceso interno sería leída como una derrota para ella.
La Jornada	<a href="#">Ciudad perdida</a> Miguel A. Velázquez	Sin control, la interna de Morena	En el cuartel general de <b>García Harfuch</b> sólo se ven sonrisas, más que exceso de confianza hay gusto por la competencia y por las ideas que se vierten para hacer de su participación algo más que un evento de sello político.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

25 de septiembre 2023

Reforma	<a href="#">Tolvanera</a> Roberto Zamarripa	Prioridades	Coinciden en la descalificación con aquellos que dentro de Morena indican que el ex secretario de Seguridad Ciudadana capitalino no ha aprobado los exámenes de control de confianza ideológico en el movimiento de la 4T. A <b>Harfuch</b> le exigen lo que a Ovalle, Bartlett, o Pedro Haces no les pidieron: exhibir su carnet de izquierda y recitar de memoria las consignas de lucha que enarbolaban antes de ser gobierno federal.
El Universal	<a href="#">Bajo reserva</a>	Mario Delgado ¿se anota para la CDMX?	Hoy es un día decisivo para el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, en su futuro político. Se espera que antes de que finalice el día, dará a conocer su decisión acerca de si se convierte en otro aspirante de Morena a la jefatura de Gobierno de la CDMX, junto a <b>Omar García Harfuch</b> , Clara Brugada y Hugo López-Gatell, o sigue al frente del partido.
El Universal	<a href="#">En tercera persona</a> Héctor de Mauleón	El jefe de Gobierno López Gatell	Desde finales de junio una encuesta interna de Morena colocó a Hugo López-Gatell con niveles de conocimiento de 75% y con una opinión positiva de 37%. Esos datos lo colocaban entonces arriba de <b>Omar García Harfuch</b> , cuyo nivel de conocimiento era de 56% y cuya opinión positiva llegaba a 24%.
Uno más Uno	<a href="#">El chacal</a>	Todo que ver	López-Gatell, ¿en qué mundo vivimos o de quién creen que se van a burlar”, si nosotros tenemos memoria, recordando por siempre su manejos personales y de la pandemia, que sin duda fueron desastrosos, y ahora pretende manejar la ciudad, de verdad, lo que es estar desubicado; o de plano, están poniendo puros alebrijes, rémoras y quimeras, para al final dirigir todos los focos al gran héroe, el superhombre, el que derrite a las mujeres, que de guapo y papucho no lo bajan... <b>Omar García Harfuch</b> .
El Independiente	<a href="#">La glorieta de Colón</a>	Le faltó músculo a Harfuch con diputados	A pesar de que es el puntero en las encuestas y tiene el apoyo de Claudia Sheinbaum, virtual candidata presidencial de Morena, el ex jefe de la policía capitalina y aspirante de ese partido a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, <b>Omar García Harfuch</b> , no mostró el músculo esperado en el evento de apoyo que tuvo el viernes con los diputados locales de Morena, aliados y conversos.
El Independiente	<a href="#">Índice político</a> Francisco Rodríguez	Los tres García (Barragán, Paniagua, Harfuch)	Hace un par de días, en una casa ubicada en Hipólito Taine 713, Polanco, hubo una reunión similar a aquella de hace siete sexenios, de hace 42 años. El encuentro se dio entre otro “orgullo del nepotismo” presidencial, Andrés Manuel, Andy López Beltrán y <b>Omar García Harfuch</b> , el último de los muchos hijos de don Javier, quien a la mañana siguiente se “auto destapó” como aspirante de Morena a la jefatura del gobierno de CDMX.
El independiente	<a href="#">Mensaje político</a>	Gatell, ni a segunda ronda	Como también todo apunta a que se registre Mario Delgado para competir, como lo ha anticipado, el escenario más probable según las encuestas es que <b>Omar García Harfuch</b> y Delgado pasen a la ronda final.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

25 de septiembre 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Bloque Negro reaparecerá en marcha de Ayotzinapa	Este martes se conmemoran nueve años de la desaparición de los 43 jóvenes de <b>Ayotzinapa</b> , por lo que familiares marcharán del Ángel de la Independencia al Zócalo. Han aparecido cárteles firmados por un supuesto "Bloque Negro Insurrección Anarquista " invocando a la manifestación y promoviendo actos violentos. ¿Será que los órganos de inteligencia del Estado mexicano ya están enterados y han alertado a las autoridades?
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Días de furia	No hemos visto nada todavía. Hoy y mañana son los días más complicados. Las <b>autoridades federales y las de la CDMX estarán a prueba, es uno de los desafíos más serios de los últimos tiempos.</b> El gobierno ofrece nuevos encuentros con los familiares de los normalistas desaparecidos, pero sin información nueva, sustantiva, no habrá forma de inhibir las protestas.
La Prensa	<a href="#">Red compartida</a>	Alerta Aeropuerto	El diputado local del PAN, Raúl Torres, expuso que hace unos días una pareja fue asaltada luego de cambiar dólares en el Aeropuerto y lo curioso es que los delincuentes ya sabían lo que las víctimas traían en su mochila el dinero y eso implica que estas bandas ya tienen muy bien estudiadas a sus víctimas y sus escapes son cada vez más exitosas, por eso quieren llevar a la FGJCDMX y a la <b>Secretaría de Seguridad Ciudadana</b> a comparecer, por lo pronto piden instalar puestos de vigilancia en las salidas de las terminales 1 y 2 del Aeropuerto, elementos de seguridad asignados para el acompañamiento de quien solicite ser escoltado hasta su destino y vigilancia por medio de cámaras.
Reforma	<a href="#">En Flagrancia</a> Gustavo Fondevila	Corrupción en los tribunales	Los capitalinos creen que sus jueces son corruptos. Y es la peor noticia. El Tribunal Superior de Justicia no debería ignorar el tema (como hasta ahora). A diferencia de la <b>Secretaría de Seguridad Ciudadana</b> y de la FGJ, el Poder Judicial de la Ciudad jamás intentó construir una auténtica política de comunicación hacia los medios y la población. Ingenuamente se cree que con sentenciar alcanza.
Reforma	<a href="#">Circuito Interior</a>	FGJ	Justo ahora que la Fiscal <b>Ernestina Godoy</b> busca que todo alrededor de la Fiscalía luzca muy profesional para facilitar su ratificación en el Congreso, el personal a su cargo tuvo a bien cometer un error esperando que sólo sea eso de kínder.
El Economista	<a href="#">La Gran Carpa</a>	Zancos	Diariamente se registran 15,000 fraudes y 13,000 extorsiones en México de las cuales, aseguran especialistas, no son denunciadas lo que representa la cifra negra característica de este delito. Investigaciones del Instituto Belisario Domínguez indican que los estados que más casos de fraude han reportado durante el periodo de enero a mayo de 2023 fueron: <b>CDMX (9,651 casos)</b> ; Edomex (6,002); Jalisco (4,077); Chihuahua (2,276); Nuevo León (2, 176) y Guanajuato (2,120).



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

25 de septiembre 2023

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Ayotzinapa	En la Unidad de Investigación y Litigación del Caso Ayotzinapa, de la FGR, el ambiente laboral es, por lo menos, incómodo, pues <b>los seis investigadores a quienes no les renovaron contrato son simplemente ignorados</b> por los demás funcionarios.
El Universal	<a href="#">Bajo reserva</a>	Madre buscadora, no la oyen en México, pero sí en EU	Ceci Flores, <b>madre buscadora de Sonora, ya se encuentra en Washington donde se reunirá con líderes políticos de ese país para exponer no solo su lucha sino el desdén que han recibido del gobierno mexicano</b> ella y otras mujeres buscadoras de algún familiar desaparecido.
El Sol de México	<a href="#">A la sombra</a>	Guerrero	Este fin de semana <b>siguieron apareciendo cuerpos en las fosas clandestinas del Parque Nacional El Veladero, de Acapulco, que revisan grupos de madres buscadoras en Guerrero, estado que gobierna, cuando menos formalmente, Evelyn Salgado.</b> El colectivo Armadillos Rastreadores México Formadores de Paz, dice haber encontrado 16 cuerpos en una semana.

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Campañas sonoras	La aspirante <b>Claudia Sheinbaum ya tiene dos canciones alusivas a su persona en Spotify:</b> Es Claudia, de Byron Barranco, compositor del himno de Morena, y El corrido de Claudia Sheinbaum, de Joel Luis García. Época de campaña anticipada.
Milenio	<a href="#">Bala de terciopelo</a> Ana M. Olabuenaga	Xochitlismo	Si Morena considera que lo suyo además de un movimiento es una especie de gesta, una epopeya, mal haría en permitir que una persona de sus propias filas lo pusiera en duda. <b>Claudia no tiene que ser Claudia, Claudia elige no ser Claudia, Claudia es un eslabón del movimiento gracias al cual llegó a este momento en la historia.</b> El Claudismo no puede existir para que gracias a ello siga existiendo el movimiento. Así, la pregunta que hoy resta por responder es: ¿podrá entonces existir el Xochitlismo?
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Primeros pasos	Aunque arrancó su gira en Tlaxcala este fin de semana para promocionar su asociación civil "El Camino de México", <b>no se ha informado qué otros estados visitará el ex canciller Marcelo Ebrard Casaubon.</b> Al menos esta semana mantendrá reuniones privadas con sus operadores políticos.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

25 de septiembre 2023

Reporte Índigo	<a href="#">Redes de poder</a>	Posibles acuerdos y un par de focos rojos	Con el inicio del periodo de registro, <b>el día de hoy, para los aspirantes de Morena a alguna de las 9 candidaturas a gubernaturas en juego para 2024 podrían confirmarse algunos acuerdos</b> , formales o no, entre los actores políticos en las entidades.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Respaldos a la vista	La coordinadora nacional del Frente Amplio por México, <b>Xóchitl Gálvez, comenzó a tejer su red de apoyo en el Senado, donde no solamente panistas y priistas arropan a la senadora hidalguense</b> . Nos dicen que es muy probable que en los próximos días se anuncien adhesiones de legisladores sin partido, como el caso del senador Germán Martínez (ex morenista y ex panista) como parte de la vocería.
Excélsior	<a href="#">Frentes políticos</a>	Ley Campoamor	Esta semana ha sido de fuertes revelaciones. La aparición de imprecisiones en los trabajos profesionales y tesis de las candidatas presidenciales llevó la discusión al terreno de lo académico. <b>Ante el reclamo a Xóchitl Gálvez por “plagiar” parte de su informe profesional, los internautas se dieron a la tarea de revisar minuciosamente la tesis de Claudia Sheinbaum.</b>
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	PRI	Ahora desde el exilio del poder mexiquense, el PRI busca la forma de reconstruirse. Hace unos días, <b>Alejandro “Alito” Moreno se reunió con legisladores locales, federales y liderazgos políticos tricolores</b> , incluida la ex candidata a la gubernatura, Alejandra del Moral.



**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

 **@SSC\_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia\_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc\_cdmx**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



**SSC**

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**